



2024年7月9日(火)



通学途中に、体調不良の女性を発見！

救急車の要請と介抱で、感謝のお電話をいただきました！

7月9日(火)、朝から土砂降りの雨・・・☔

JR 東北本線も遅延があり、花巻駅や電車の中はいつもよりも混雑していました。本校総合生活科3年生の女子生徒3名と一緒に車両に乗り合わせていた女性が、体調不良で倒れこみ、途中の花巻空港駅で下車。その後、花巻空港駅で様子を見ていましたが、顔色が悪く回復の見込みがないと判断し、救急車を要請したとのこと。その後も救急車が到着するまで一緒に寄り添い見届けたとして、その女性のお母様や、花巻北消防署の救命救急士の方から、感謝のお電話をいただきました！

本人たちは、11時過ぎに本校に到着。女性のお母さまから、女性の体調が戻ったことや感謝の電話をいただいたことを伝えると、3人とも笑顔で「良かった～！」と安どの表情でした。救急車を要請する前に、女性へも意思確認を行うなど丁寧な対応ができていた様子ですし、女性が通う学校にも電話をいれたとのこと。とっさの判断や機転の利き方がすばらしかったと思います！



総合生活科3年 (左) 小原虹愛さん (中) 藤村芽依さん (右) 小原望歌さん

学校に到着したばかりの3人。ホッと安堵した表情です。

